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Spielplätze 

 

 
 
 
Im Stadtteil Buckau sind auf den Spielplätzen (z.B. Bernburger Str.) häufig 
Erwachsene mit alkoholischen Getränken neben spielenden Kindern zu sehen. 
Auf meine Anfrage im Juli hin, erhielt ich die Aussage der zuständigen 
Sozialarbeiterin, dass dies ein großes Problem in Buckau ist. Dazu findet dort am 
09.06.2005 um 16 Uhr noch einmal eine Begehung statt. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister,  
ob es diese oder ähnliche Probleme, z.B. mit Drogen, auch in anderen Stadtteilen 
gibt und wenn ja, in welchen? 
Was wird seitens der Stadtverwaltung getan, um den Alkoholkonsum auf den 
Spielgeländen zu unterbinden? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Jana Bork   
 
 
 


